

Ministerio de Transporte dio el vamos al recaudo electrónico en buses urbanos de la Intercomuna

TEMUCO - PADRE LAS CASAS. Con la promesa de 850 máquinas equipadas para hacer el cobro del pasaje con tarjetas, el ministro Muñoz inauguró ayer el mecanismo que en septiembre próximo abandonará el pago en efectivo.



LA PLAZA ANÍBAL PINTO DE TEMUCO FUE EL EPICENTRO DEL LANZAMIENTO DEL RECAUDO ELECTRÓNICO DEL TRANSPORTE URBANO.

Eduardo Henríquez O.
cronica@australtemuco.cl

Tal como ocurre en ciudades como Santiago y Chilán, a partir de ayer los usuarios y usuarias del transporte público de Temuco y Padre Las Casas pueden pagar el pasaje con tarjetas. Esto porque la modalidad de "recaudo electrónico" fue inaugurada formalmente por el Ministerio de Transporte y Telecomunicaciones en la intercomuna, en un acto simbólico realizado en la Plaza Aníbal Pinto, el cual contó con la participación de autoridades, empresarios, conductores y dirigentes vecinales.

El propio ministro Juan Carlos Muñoz dio por iniciado el mecanismo en un punto de prensa, en el que entregó detalles del funcionamiento de la modalidad y las ventajas que traerá para los habitantes ambas ciudades.

"A partir de hoy, los 850 buses de la ciudad van a empezar a recibir un pago digital. Un pago digital que puede ser, por ejemplo, a través de la tarjeta Bipay. Los adultos mayores van a tener su propia tarjeta que les va a permitir pagar un 50% de

"A partir de hoy, los 850 buses de la ciudad van a empezar a recibir un pago digital. Un pago digital que puede ser, por ejemplo, a través de la tarjeta Bipay".

Juan Carlos Muñoz, ministro de Transporte.

la tarifa. Y en el caso de los estudiantes, será a través de la tarjeta de la TNE que deberán registrar en la página web de Bipay", explicó la autoridad.

Muñoz agregó que usuarias y usuarios del transporte público mayor de la conurbación, igualmente, podrán pagar el pasaje con tarjetas de crédito o débito, toda una novedad, ya que dicha opción aún no se habilita en Santiago. Esta opción considera también la tarjeta de la Cuenta RUT y la tarjeta de transporte Bipay, que es el complemento -dijo- a la aplicación Red Regional que permite saber dónde viene el bus del respectivo recorrido que usuario espera en el paradero.

Para quienes aún no conocen la modalidad, el ministro

recordó que el pago en efectivo seguirá en pie hasta septiembre, tiempo destinado a la adaptación de la comunidad a la nueva forma de pago digital.

La tarjeta de transporte que acompaña al cobro electrónico, Bipay, es decir, el "plástico" tendrá un costo de 1.500 pesos por persona. Con ella usted podrá cargar dinero y hacer recargas para utilizarla en los buses.

A la fecha, ya fueron distribuidas 10 mil tarjetas gratuitas, 7 mil a personas mayores y 3 mil a usuarios y usuarias regulares a través de los municipios.

Respecto de este hito para la intercomuna, Juan Carlos Muñoz comentó estar contento porque como gobierno continúan cumpliendo compromisos adquiridos con la Región.

"El recaudo electrónico ha mostrado ser una fuente de mayor seguridad al interior de los buses y que al mismo tiempo permite mejorar también la relación entre el conductor y el dueño del bus, porque queda bien claro cuántos pasajeros se transportan, y para la autoridad es estupendo porque permite también saber dónde se están generando los viajes de modo de poder planificar y me-

250
puntos de venta de la tarjeta Bipay y dos oficinas de atención se dispuso en Temuco y Padre Las Casas para atender a los usuarios.

jorar la planificación del transporte público de mejor forma".

BUSES ELÉCTRICOS

El delegado presidencial de La Araucanía, Eduardo Abdala, agradeció al ministerio la incorporación de Temuco y Padre Las Casas al recaudo electrónico y confirmó para este año la llegada de los primeros buses eléctricos. "El ministro nos ha informado que de aquí a fin de año tendremos el primer piloto para la incorporación de buses eléctricos a nuestro sistema, iniciando con la Línea 5 para luego ampliarse a otras líneas".

En la puesta en marcha de la modalidad estuvieron también presentes los alcaldes Roberto Neira y Mario González, quienes destacaron el cumplimiento del compromiso ministerial y se mostraron optimistas respecto de esta innovación. **C3**